



LE 27 AVRIL 2020

POURQUOI L'ARGUS SUSPEND SA COTE DURANT LE CONFINEMENT ?



En suspendant la mise à jour de sa célèbre cote – une décision jamais vue depuis 1940-, [L'Argus](#) s'efforce de compenser la dépréciation des voitures d'occasion durant le confinement. Les experts de L'Argus estiment qu'en suspendant la publication de la Cote Argus durant deux mois, ils épargneront au professionnels une dépréciation de la valeur de leurs occasions à hauteur de quelque 180 millions d'euros (utilitaires et deux-roues compris). « Chaque jour qui passe, un stock de véhicules d'occasion immobilisés perd 12 euros de sa valeur par tranche de 10 000 euros. Il s'agit de frais majoritairement liés à l'entretien des véhicules, à leur stockage et aux frais généraux de l'entreprise, mais aussi à leur décote, qui représente près de 45 % de ce coût ! Ainsi, du 15 mars au 15 juin, un véhicule d'occasion d'une valeur de 15 000 euros aura engendré un coût de 1 620 euros, dont 710 euros liés à sa décote », explique Eric Cerceau, cofondateur et président de la Vroom Team, société de services et d'accompagnement dans l'auto et la moto.